



Der Schmetterling Lilia von Brot für die Welt besucht Peace Celille in Kenia und lernt wie wichtig Wasser für das tägliche Leben ist.

© Brot für die Welt 2017



Lilia, der Schmetterling besucht Kinder auf der ganzen Welt und lernt sie und ihre Familien kennen. Dort erfährt sie, wie die Projekte von Brot für die Welt die Lebensumstände der Menschen vor Ort verbessern.



Lied „Ich hüll’ Dich golden ein,
von Gott sollst Du gesegnet sein.

Von Herzen freu ich mich,
ich freu mich über Dich.“

Text und Melodie: Thomas Brunnhuber